


PARTICIPEZ FINANCIÈREMENT À LA CAMPAGNE

XAVIER PERICAT
 CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
 DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

[ACCUEIL](#) [VOTRE CANDIDAT](#) [REVUE DE PRESSE](#) [PHOTOS](#) [VIDEOS](#) [LIENS](#)



 : Philippe Doucet cree la polemique et fait de l'anti-Sarko a la Mosquee... Mal joue! - En direct de twitter @ 18/05/2011 - 9:06 : C

 [Accueil du site > Actualités](#)

Collections recherchent Musée désespérément !

Modifié le 18 mai 2011

 Partager

Xavier PERICAT, Conseiller Général du Val d'Oise mais également Conseiller communautaire, Président du Groupe « Union pour l'Agglomération Argenteuil-Bezons » tient, une nouvelle fois à réagir face aux inquiétudes qui entourent le devenir et la conservation du patrimoine historique de notre ville et des collections qui se trouvaient au Musée d'Argenteuil.

Ainsi, l'ordre du jour de la prochaine séance du Conseil Général, prévue le 20 mai, nous donne une fois de plus l'occasion de revenir sur le terrain argenteuillais :

Des informations contradictoires qui inquiètent quant à la localisation et à l'état de conservation des collections.

Alors que notre équipe avait dès 2007 mis en place un vaste chantier de recollement des collections lequel consistait à inventorier, numériser, photographier, et enfin procéder à la conservation des œuvres les plus délicates par anoxie, personne ne peut aujourd'hui nous dire où se trouvent les collections du Musée : un local du Centre commercial Côté Seine a été évoqué ?! Dans quelles conditions, sont-elles entreposées ? Toutes les conditions sanitaires et de sécurité sont-elles respectées... ? Autant de questions qui restent sans réponse jusqu'à...

... ce qu'une question lors de la dernière commission permanente du Conseil Général fasse rebondir la question de l'emplacement des collections...

C'est ainsi que le 9 mai dernier, l'examen de l'ordre du jour de la Commission permanente (la première à laquelle il m'était donné d'assister !) m'a interpellé lorsqu'au détour d'une demande de subvention pour le chantier des collections, le rapport nous apprend que « dans le même temps, 4/5ème des collections ont été traitées avant leur transfert en réserves dans le quartier du Val d'Argent » ... et qu'en 2011, « le chantier des collections achèvera le traitement et le conditionnement du 1/5 ème des collections devant intégrer les réserves. »

« C'est quand même ahurissant que ce soit une délibération de la Commission permanente du Conseil Général qui nous apprenne, à nous élus municipaux d'Argenteuil, où se trouvent les collections du Musée d'Argenteuil ! » estime Xavier PERICAT en tant que Conseiller municipal d'Argenteuil

Plus grave, le rapport nous apprend que le Directeur du Musée et la personne en charge des collections ont quitté la ville » !



"En attendant le nouveau musee..." A l'epoque ou le Directeur y croyait encore..."

« **Qui se trouvaient** », c'est bien là l'origine de nos inquiétudes puisqu'après la destruction (scandaleuse) du Bâtiment LANSAY au Val Notre Dame où devaient être entreposées les collections en l'attente de la construction du nouveau Musée, après les départs successifs de la Directrice de la Culture puis du responsable du Musée d'Argenteuil.... qui était aussi le chef de Projet du nouveau Musée... c'est le sort des collections qui est en jeu ! Qui s'occupe aujourd'hui des collections du Musée d'Argenteuil ?

Plus généralement, alors que la quatrième année du mandat est déjà entamée, c'est aussi tout le devenir du Musée d'Argenteuil qui est en cause :

Musée : Un projet en panne de financements et de volonté politique !

Alors que **notre majorité municipale avait clairement défini un projet d'ensemble, réuni les jurys de concours et porté ses choix sur un projet qui s'insère dans la reconquête des berges de Seine...**

Philippe DOUCET a purement et simplement abandonné le projet... tout comme il a coulé le projet des Berges de Seine avant son départ du Conseil Général !

On nous dit a present que le musee serait un projet communautaire de l'Agglomeration mais ainsi que j'ai eu l'occasion de le dire déjà en septembre 2009, « le pseudo-intérêt communautaire « découvert » est en fait motivé uniquement par des considérations financières : Faire payer le Musée à l'Agglomération ! » explique Xavier PERICAT. D'ailleurs **on nous avait annoncé la création d'un groupe de travail... et j'avais eu l'occasion de dire que c'était « sans doute le plus court chemin pour enterrer un dossier ! »**

Force est de constater, un an et demi plus tard, que nous avons une fois de plus raison !

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr